

# *Mesa redonda para discutir los problemas de la próxima zafra*

**Castigarán un decreto sobre el inicio de las reparaciones en los ingenios. Retiro Marítimo**

En una reunión celebrada por el comité ejecutivo de la Federación Nacional de Trabajadores Azucareros, bajo la presidencia del secretario general de esa organización proletaria José Luis Martínez y con la presencia del máximo dirigente de la C. T. C. Eusebio Mujal Barniol, se acordó realizar gestiones cerca del ministro del Trabajo, doctor Carlos Saladrigas, la firma de un decreto, que se supone que va está redactado, referente al inicio de las reparaciones para la próxima zafra en todos los centrales azucareros de la República.

Se supo también en dicha reunión que la Comisión Investigadora, nombrada para conocer de las acusaciones formuladas contra dirigentes de la citada Federación, terminará su informe sobre el día 30 del actual, fecha en la que, con vista a los resultados de las investigaciones, se tomarán acuerdos sobre el particular.

Se acordó igualmente solicitar del Gobierno la integración de una Mesa Redonda para discutir todos los asuntos relacionados con el inicio de la zafra, a fin de que se proceda al inicio de la misma sin problemas, tomándose previamente los acuerdos necesarios a ese respecto.